

29 juin 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Actes 18:9-10

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 57, numéro 20

Bible Philippiens 1:12-14

Cantique Dieu a tant aimé le monde

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants

Cantique Il est couché dans la tombe

Message «Pour moi, vivre c'est Christ »

Cantique Gardés jusqu'à ce jour

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse



Youtube



Facebook



HomePage

Pour moi, vivre c'est Christ

Nous remercions le Seigneur de nous avoir protégés et permis de passer cette semaine en sécurité. L'apôtre Paul, dans ses voyages missionnaires, recevait la force du Seigneur pour annoncer l'Évangile et partageait ses expériences dans ses lettres envoyées à l'Église de Philippes. La vie de Paul était résumée par ces mots : « Pour moi, vivre c'est Christ ».

En cette année qui marque le 80e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale, nous souhaitons réfléchir à l'histoire et nous souvenir du chemin parcouru par nos prédécesseurs dans la foi. Pendant la guerre, au Japon, les chrétiens furent persécutés à cause de leur foi : certains furent emprisonnés, torturés, et quelques-uns donnèrent même leur vie pour leur conviction.

Les Églises du mouvement de Sainteté (Holiness) refusèrent explicitement de considérer l'empereur comme une divinité, ce qui leur valut une répression particulièrement sévère. Cette fidélité aux principes de la foi incarnait véritablement l'esprit de « pour moi, vivre c'est Christ ».

Ma mère, Madame Matsu, fut depuis sa jeunesse une femme entièrement dévouée à Jésus. Elle se consacrait avec ferveur à l'évangélisation lorsque, le 26 juin 1941, tôt le matin, elle fut arrêtée par la police spéciale (Tokkō) et emmenée pour interrogatoire. On peut imaginer la peur qu'elle a dû ressentir, elle si jeune femme.

Plus tard, elle nous raconta que l'interrogatoire fut difficile, mais qu'elle put rentrer chez elle le soir même. Ce qui la rendit le plus amère et triste fut la confiscation de tous ses manuscrits qu'elle avait patiemment rédigés au fil des années et qui ne lui furent jamais rendus. Elle nourrissait le rêve de publier un livre un jour.

Madame Matsu avait un frère plus jeune, pilote d'avion qui s'engagea dans les escadrons spéciaux (kamikaze) et mourut au combat. Cette perte fut une grande tristesse pour toute la famille.

Même dans ces temps d'épreuve, nos prédécesseurs dans la foi maintinrent leur conviction que « vivre c'est Christ ». Comme Paul qui continuait à prêcher l'Évangile depuis sa prison, ils ne renoncèrent jamais à leur foi malgré la persécution.

Nous aussi, dans notre époque moderne, nous faisons face à diverses difficultés et épreuves. Cependant, à travers l'exemple de nos aînés dans la foi, nous pouvons apprendre ce qui est véritablement essentiel. « Pour moi, vivre c'est Christ » n'est pas simplement un beau slogan, mais l'expression d'une détermination à marcher avec le Seigneur quelles que soient les circonstances.

En cette année du 80e anniversaire de l'après-guerre, nous voulons exprimer notre gratitude pour la paix et la liberté religieuse dont nous jouissons, tout en gardant à cœur la mission importante de transmettre la foi. En nous souvenant du parcours de Madame Matsu et d'autres témoins de la foi, que chacun de nous puisse continuer à marcher en confessant : « Pour moi, vivre c'est Christ ».

Note : Ce témoignage nous rappelle que la foi chrétienne, au-delà des contextes culturels et historiques, unit les croyants dans une même espérance et une même détermination à suivre le Christ.

Makoto Jobi